

Finanzspritze für Vereine und Feuerwehren

Volksbank Weschnitztal spendet insgesamt 15 000 Euro / In vielen Fällen kommt das Geld der Jugendarbeit zugute

Von Katja Gesche

RIMBACH. Frohe Gesichter gab es am Dienstagabend in der Rimbacher Filiale der Volksbank Weschnitztal zuhause. Die Bank spendete an 24 Vereine und Feuerwehren insgesamt 15 000 Euro. Zu Gast waren neben Vertretern der Volksbank und der Vereine auch solche der Gemeinden.

Wie Christian Joos, zusammen mit Markus Haumann Vorstand der Volksbank, erklärte, sei das Spendenvolumen 2018 erhöht worden. Zu den oben genannten Geldern sei noch einmal die doppelte Summe hinzugekommen, mit der über das Jahr hinweg Vereine unterstützt worden waren.

Die bedachten Vereine nutzen die Gelegenheit, um vorzustellen, welche Projekte bei ihnen gefördert werden. So möchte die TG Rimbach das Geld unter anderem dafür verwenden, dass Kinder für das Sportabzeichen keine Gebühren zahlen müssen. Der TV Fürth will vier neue Trainer für die Leichtathletikabteilung ausbilden. Trikots und Spielgeräte stehen wiederum auf der Wunschliste eines Vereins im Weschnitztal, der Hessen bei deutschen Meisterschaften vertritt: Gemeint ist der Fürther Verein für Sport und Ge-



Willkommene Unterstützung: Die Volksbank Weschnitztal hat für Vereine Geld gespendet.

Foto: Katja Gesche

sundheit, der Fußballtennis auf hohem Niveau spielt.

Der Kraftsportverein Fürth investiert seine Zuwendung in die Sicherheit, benötigen doch Hammerwerfer stabile Netze an ihrer Trainingsstätte. Der SV Fürth hält mit der Spende einen Ausschankwagen in Schuss, der bei Vereinsfeiern und auch Festen der Gemeinde Fürth zum Einsatz kommt. Die beiden Fußballvereine FSV Blau-Weiß Rimbach und FSV Zotzenbach reichen die Spende an die Jugend weiter. Unter anderem fließt das Geld in einen Ausflug der E-Jugend nach Rotterdam, wo die Kids gegen international erfolgrei-

che Mannschaften antreten dürfen. Die Handballspielgemeinschaft Fürth Krumbach will neue Trainingskleidung kaufen. Der SV Lörzenbach möchte die energetische Sanierung seiner Clubhausgaststätte angehen. Beim Tennisclub Rimbach musste der Belag der Plätze erneuert werden, in der Reithalle des Reit- und Fahrvereins Nibelungen in Lindenfels der Boden. Ebenfalls gefördert wurde die Hassia Fürth.

Projekte für Kinder, darunter ein Sommerzeltlager und regelmäßige Gruppenstunden, werden bei der KjG gefördert. In der Rimbacher Bücherwelt

sollen neue Medien wie Tiptoi-Bücher angeschafft werden, während die Mörlenbacher Waldorfschule in die Umweltbildung ihrer Schüler investieren möchte. Die Schlosshofschule, ebenfalls in Mörlenbach, plant ein einwöchiges Zirkusprojekt. Und Senfkorn, der Förderverein der evangelischen Kirchengemeinde Rimbach, möchte der von ihr unterstützten Jugendband eine Studioaufnahme spendieren.

Der Freundeskreis Thizy Fürth freut sich über die Unterstützung im Jubiläumsjahr, in dem viele Veranstaltungen und gegenseitige Besuche geplant sind. Der Verein „Wir dabei“

möchte zusammen mit dem Reit- und Fahrverein Birkenau ein inklusives Reitprojekt namens „Wegbereiter“ auf die Beine stellen. Der VdK Fürth investiert seine Spende in ein neues Notebook und eine Homepage, um zeitgemäß auftreten zu können.

Die Feuerwehren Lindenfels, Fürth, Rimbach und Mörlenbach möchten das Geld in die Jugendarbeit stecken, unter anderem in Kleidung und Ausbildungsmaterial.

Markus Haumann freute sich über die breit gestreuten Projekte. „Toll ist auch, dass Kinder und Jugendliche im Mittelpunkt stehen“, betonte er.